La Nueva España

EDITORIAL PRENSA ASTURIANA

Director: Gonzalo Martínez Peón

AÑO: LXXXVIII - N.º 29493 - EDICIÓN DIGITAL: www.lne.es

PRECIO: 1.50 EUROS

Este périódico utiliza papel reciclado en un 80.5%

Oleada solidaria con la parroquia de Huerces tras el robo

Emeric George, gran triunfador en un Hípico pasado por aqua



El Grupo rinde homenaje al arquero José Luis García

Emeric George, ayer, en Las Mestas. | Ángel González

Asturias imposibilita los parques de baterías, denuncia la patronal

Exigir una separación de un kilómetro de cualquier vivienda es prohibir la instalación, según las empresas fotovoltaicas Prancia, Italia o Reino Unido piden distancias de 20 metros como máximo



Maras, en un partido con el Rayo. | Efe

El Sporting cierra la cesión del central Maras, que llega con opción de compra en caso de ascenso

Página 44

Responso laico, con respeto

PEDRO DE SILVA

Vivir en la falsedad parece deplorable, pero ¿quién vive en la verdad? El rey Luis II de Baviera no se resignaba a la realidad y construyó su fantasía, cuya máxima enseña es Neuschwanstein, un falso castillo fuera de su tiempo. La mejor vista es desde el Tegelber, al que se suele subir en teleférico, un falso montañismo. Una vez arriba, la atleta checa Natalie Stichova quería la mejor vista con ella misma incorporada, haciendo un selfi, o sea, de espalda a la vista. ¿Sigue siendo una vista, o es falsa si tu cerebro no la graba «en vivo»? Dejemos tan arduo asunto. La búsqueda de lo mejor en algo siem-pre tiene un riesgo, que es su precio, la joven atleta dio un traspié y se cayó, perdiendo la vida. ¿Una muerte estúpida? Esto es mucho decir, toda muerte lo es y a la vez ninguna. Ella encontró allí su lugar, que será recordado. Las autoridades quizás lo vallen para evitar imitaciones.

Auge de las despedidas de soltero, que generan recelo en la hostelería



Ondó, gran triunfador del Concurso de Escanciadores

Salvador Ondó se impuso ayer en el Concurso de Escanciadores de Gijón en una apretada final en la que derrotó a Reinaldo Belén por solo una décima. De esta manera, el escanciador se mantiene al frente de la tabla del campeonato regional, al que aún le faltan ocho pruebas por disputarse. En la imagen, Antonio Sores, Wilkin Aquiles, Salvador Ondó, Reinaldo Belén, Isabela Padrón y Jorge Vargas escancian un culín de sidra tras el concurso celebrado en la plaza Mayor de Gijón. | Juan Plaza | Página 6

Homenaje al «legado» de José Luis García

El Grupo Covadonga premia al técnico de tiro con arco, que se jubila tras 28 años en la entidad: «Te has ganado nuestro cariño»

Nico Martínez

«Deportivamente, el tiro con arco ha significado todo para mí, y ahora que me jubilo, seguiré vi-niendo al Grupo a hacer deporte». Estas palabras las pronunció ayer un emocionado José Luis García López, a quien el Real Grupo de Cultura Covadonga rindió un ho-menaje sorpresa por sus 28 años como técnico de tiro con arco en la entidad, de la cual se despide el próximo 9 de septiembre al finalizar su vida laboral. «Tu legado no se mide solo en trofeos y medallas, sino en el respeto y el cariño que te has ganado de todos nosotros», expresó el presidente del Grupo Co-vadonga, Joaquín Miranda, en un acto en el que estuvieron presentes, entre otros, decenas de alumnos de

Este apasionado del tiro con ar-co nacido en Noreña llegó al Grupo Covadonga en 1996, y desde 1997 comenzó a desarrollar las labores de entrenador. La responsable de la sección de este deporte, Susana

Martino, resaltó que logró dos sub-campeonatos de España de tiro con arco recurvo en equipos. «Eso habla de su habilidad y de la fortaleza del equipo que ha formado», indicó Martino, que también puso el foco en los 12 campeonatos y 15 subcampeonatos alcanzados a nivel regional. Debido a estos éxitos. José Luis García recibió varios galardones, como el premio a Mejores De-portistas del Ayuntamiento de Gi-jón, en el año 2000, o el galardón al Deporte Asturiano del Principado de Asturias, en el 2002. «No solo celebramos sus logros y sus tro-feos, sino también su espíritu deportivo, su perseverancia y su con-tribución al tiro con arco», apuntó Martino, quien cerró su discurso deseando «que el legado de García continúe brillando y motivando a futuras generaciones»

Por su parte, Miranda definió a García como «un mentor, un guía y un amigo para todos aquellos que han tenido la fortuna de aprender y trabajar contigo». «Tu espíritu, tu ejemplo y tu pasión seguirán pre-



José Luis García López, en el centro, de rojo, junto al presidente del Grupo, Joaquín Miranda, y al resto de asistentes

sentes en cada una de las flechas que nuestros arqueros disparen», afirmó Miranda, quien aplaudió a García por haber sido una persona «comprometida con hacer del Grupo un lugar mejor».

García, tras recibir a manos del presidente de la entidad un cuadro. se mostró agradecido y superado ante las sucesivas muestras de cariño. «Es una sensación extraña por-

que no me esperaba un homenaje. És un placer que gente que se ha formado conmigo venga a despe-dirse», afirmó García, que reconoció que «me pongo más nervioso como entrenador que cuando com-petía». «El tiro con arco es un deporte que lo amas para toda la vida o estás cuatro días jugando, y yo lo amé para toda la vida», desarrolló García, que celebró que «el Grupo

me ha apoyado en todo momento poniéndonos las instalaciones y todo lo que hacía falta para formar a un arquero».

Junto a García estuvo su mujer, Marianela Rodríguez, que aseguró sentir «mucha alegría porque siempre fue muy querido por todos». «Por eso me imaginaba que se tramaban algo», bromeó Rodríguez, también aficionada al tiro con arco.

FIESTAS DEL CLUB DE LA AMISTAD

El Club de la Amistad pone el broche al verano

Este fin de semana se celebran en Sotiello diversas actividades que incluyen música, gastronomía, juegos infantiles y folclore

Elena Casero Gijón

Las fiestas del Club La Amistad de Sotiello, en Cenero, llegan este fin de semana tan completas de actividades como siempre. Un año más, los festejos harán las deano mas, nos testejos natara na se u-licias de mayores y pequeños y pondrán el broche al mes de agos-to en Gijón. No en vano, y por méritos propios, son ya todo un referente del final del verano en la

El programa de hoy, viernes 30, arrancará a las 19.00 horas con el Festival folclórico infantil y la actuación de «Soipandereta» de la Escuela de Música Tradicional La Quintana de Xixón. A las 21.00 horas dará comienzo el reparto del bollu y la entrega de una botella de vino para todos los socios y, media hora más tarde, podrá disfrutarse



Organizadores de los festejos. | Pablo Solares

de una cena donde habrá bocadillos, raciones y hamburguesas. La fiesta continuará a las 22.00 horas

con una verbena con música.

Mañana, sábado 31, a partir de las 19.30 horas comenzarán a recogerse las recetas participantes en el

popular concurso de llambionaes o postres caseros, un evento abierto a todos los públicos que arrancará a las 21.00 horas donde un jurado formado por cocineros decidirá cu-ál es el mejor. A su vez, a las 20.00 horas tendrá lugar una misa por los

socios difuntos del Club de la Amistad. Después, a las 21.30 horas, habrá una cena donde podrá disfrutarse de tortilla casera, bocadillos, raciones y hamburguesas. La jornada finalizará con una verbena a partir de las 23.00 horas con la actuación de la «Orquesta Asturum».

El domingo 1 de septiembre, las fiestas comenzarán a las 13.00 horas con una misa solemne acompañada del Coro Vega de Poja, de Siero. También estará presente el grupo folclórico «El Turruxón», de la Abadía de Cenero, quién actua-rá a partir de las 13.30 horas. En torno a las 14.30 horas da-

rá comienzo alrededor de la Iglesia la comida campestre y por la tarde, a las 17.30 horas, habrá juegos infantiles con premios para todos aquellos que se animen a

Para cerrar estos festejos tan eseciales, el broche final lo pondrán el concurso de la Aguja de Oro, una actividad abierta a todos los mayores de 16 años a partir de las 18.30 horas, y una verbena con música, a partir de las 22.00 horas.



LA CAJA DE LAS PERSONAS